

WARTA

Unit Reskrim Polsek Wanayasa Melaksanakan Kring Serse untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah*

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Jun 12, 2024 - 13:21



Purwakarta - Unit Reserse Kriminal (Reskrim) Polsek Wanayasa kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Pada malam hari ini, unit Reskrim melaksanakan operasi kring serse

yang bertujuan untuk mencegah dan menindak kejahatan yang terjadi di wilayah Wanayasa dan sekitarnya.

Kring serse adalah salah satu metode operasi kepolisian di mana petugas Reskrim melakukan patroli keliling dan pengintaian di titik-titik rawan kejahatan. Operasi ini dilakukan dengan tujuan untuk mengantisipasi serta menangkap pelaku tindak kriminalitas yang berusaha melakukan aksi di wilayah tersebut.

Kapolres Purwakarta AKBP Edward Zulkarnain melalui Kapolsek Wanayasa AKP Teguh Sujito menyampaikan bahwa kegiatan kring serse ini merupakan bagian dari upaya preventif dan represif dalam menjaga keamanan masyarakat. "Kami melakukan pemetaan wilayah yang rawan kejahatan berdasarkan data yang ada, dan kemudian menempatkan personel kami di titik-titik tersebut. Dengan adanya patroli ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindak pidana," ujarnya.

Selama pelaksanaan kring serse, petugas tidak hanya melakukan patroli namun juga melakukan pemeriksaan kendaraan dan orang yang dicurigai. Hal ini untuk memastikan bahwa tidak ada barang-barang terlarang atau potensi kejahatan yang dapat mengganggu keamanan.

Masyarakat Wanayasa menyambut baik kegiatan kring serse ini. Salah satu warga, Bapak Suyatno, mengatakan bahwa kehadiran polisi yang berpatroli membuatnya merasa lebih aman. "Dengan adanya patroli seperti ini, kami jadi lebih tenang. Semoga kegiatan ini terus dilaksanakan agar lingkungan kami semakin aman," katanya.

Polsek Wanayasa berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dan keamanan kepada masyarakat. Melalui kegiatan kring serse dan berbagai upaya lainnya, diharapkan dapat menekan angka kriminalitas dan menciptakan lingkungan yang lebih kondusif bagi warga Wanayasa.

Diharapkan kegiatan kring serse yang dilaksanakan oleh Unit Reskrim Polsek Wanayasa ini diharapkan dapat terus memberikan kontribusi positif dalam menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah masyarakat. Kerjasama antara pihak kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah Wanayasa.